## **ORIGINE**

DES

## COLONNES DE L'ÉGLISE D'AINAY.



Lyon, parmi les personnes qui s'occupent de science, d'histoire ou d'archéologie, il en est peu qui ne connaissent les colonnes de granite antique (1) sur lesquelles repose le chœur de l'église d'Ainay. La tradition, appuyée de preuves m'historiques incontestables, fait partie du monument élevé

veut que ces colonnes aient fait partie du monument élevé par les 60 nations gauloises, à Rome et à Auguste, au con-

(1) On appelle marbre ou granite antique les marbres et les granites dont les carrières sont perdues ou n'existent plus.